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Die GV Sitzung fand am 15.10.2010, um 19:30 im Gasthof Löwen / Tisis statt. 
 
Anwesend: 35 Mitglieder (siehe beiliegende Liste)  
 
 
Entschuldigt:  Ehrenobmann Hubert Nigg, BM Wilfried Berchtold, VBM Erika Burtscher, Pfarrer Stefan 

Biondi, Klaus Leierer, Martin Bertsch, Robert Erath, Michael Lampert, SCO . Mathias 
Bösch/Eugen Nigsch von den Bergbahnen Brandnertal. 

 
 

Punkt Wer Status Wann 

 Traktanden: 

 

1. Begrüssung 
2. Verlesung des Protokolls der JHV Sitzung 2009-10 
3. Genehmigung des Protokolls  
4. Berichte 
4.1. Obmann 
4.2. Kassier 
4.3. Rechnungsprüfer 
4.4. Sportwart 
4.5. Hüttenwart 
5. Wahl des Rechnungsprüfer für 2009/10 
6. Ehrungen 
7. Allfälliges  
8. Vorschau auf die Saison 2010/11 

 

   

Punkt 2 und 3: Verlesung und Genehmigung des 
Protokolls 

Das Protokoll der GV Sitzung 2009 lag zur Einsicht auf. Das 
Protokoll der 65.Generalversammlung wurde einstimmig 
genehmigt.  

 
 

 
 
 
 

alle 

 
 
 
 

Info 
 

 
 
 
 

15.10.2010 
 

Punkt 4: Berichte 

4.1. Bericht der Obfrau. Siehe Seite 5 
 
 
4.2. Bericht des Kassiers:  
 
 
4.3. Bericht der Rechnungsprüfer: Geprüft wurde Zeitraum vom 

1.10.2009 – 30.9.2010. Die Rechnungsprüfer fanden keine 
Unstimmigkeiten bei der Verwendung der Geldmittel und 
Einsatz laut Statuten. Basierend auf diesen Erkenntnissen 
wurde der Vereinskassier einstimmig entlastest. 

 
 

Andrea Zel-
zer 
 

Karin Gohm 
 
 
 
 

alle 
 
 

 
 

Info 
 
 

Info 
 
 
 
 

Info 
 
 

 
 
15.10.2010 
 
 
15.10.2010 
 
 
 
 
15.10.2010 
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4.4. Bericht des Sportwartes: Siehe Seite 7 
 
 
4.6. Bericht des Hüttenwartes 

 
Kurt Klein-

dienst 
 

Gernot Mül-
ler 

 
Info 

 
 

Info 
 

 
15.10.2010 
 
 
15.10.2010 
 
 

Punkt 5: Wahl des Rechnungsprüfer  

Stefan Unverzagt und Peter Hofer stellen die Position des 
Rechnungsprüfers für die Saison 2010/11 zur Verfügung. 

Dies wurde einstimmig durch den Verein angenommen 
 
 

 
 
 

Stefan Un-
verzagt 

Peter Hofer 

 
 
 

Info 

 
 
 

15.10.2010 

Punkt 6: Ehrungen 

 
Siggi Kleindienst erhält das silberne Ehrenzeichen des SV 
Tisis. 
 
Irene Stadelmann erhält das silberne Ehrenzeichen des SV 
Tisis. 
 
Uli Werder erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Tisis. 
 
Eugen Werder erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Ti-
sis. 
 
Thomas Gohm erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Ti-
sis. 

 
 

 
 

 
Siggi 

 
 

Irene 
 

 
Uli 

 
Eugen 

 
 

Thomas 

 
 

 
Ehrung 

 
 

Ehrung 
 
 

Ehrung 
 

Ehrung 
 
 

Ehrung 

 

 
 

15.10.2010 
 
 

15.10.2010 
 
 

15.10.2010 
 

15.10.2010 
 

 
15.10.2010 

Punkt 7: Allfälliges 

Herbert Sonderegger: Spezieller Dank für Andrea für das er-
folgreiche erste Jahr. 
 
Gerald Lerch sprach einen speziellen Dank an die Nach-
wuchsarbeit – sprich Kader und Schikurs - aus. Und der ein-
geschlagene Weg wird bis in die höchsten Instanzen hono-
riert. 

 

 
 

Herbert Son-
deregger 

 
Gerald 

Lerch 
 
 
 

 
 

Info 
 
 

Info 
 
 

 
 

15.10.2010 
 

 
15.10.2010 

 
 

Punkt 8: Vorschau auf die Saison 2010/11 

 
- Skiturnen für Kinder von 6 bis 10 Jahre  
- Erwachsenen Turnen 
- Schneetraining für den Kader beginnt am 08. Dez. 2010 

in Brand 
- Skikursinformationstag am 15.12.2010 während des El-

ternsprechtages 
- Skivereinsball am 4.03.2011 
- Fassdaubenrennen am 26.03.2011 

 

 
 
 

Andrea 

 
 
 

Info 

 
 
 

15.10.2010 
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Schi - Heil 2010/2011!! 
 
 
 
 
Ende: 20:35 / 15.10.2010 
 

 
 

Alle 
 
 

 
 
 

 
 

15.10.2010 
 
 

 
 
Feldkirch, am 15.10.2010 
 
Für das Protokoll: Imke Reinhardt 
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66.GV am 15.10.2010 19:30 Uhr Gasthaus Löwen, Tisis 
 

 
1. Begrüßung 

 
Es freut mich euch zur 66. Generalversammlung am 15.10.2010 hier im Löwen in Tisis begrüßen zu 
dürfen. 
Besonders begrüßen darf ich, stellvertretend für alle unsere Ehrenmitglieder, unser Ehrenmitglied 
Kurt Kleindienst. Begrüßen darf ich auch unseren Ortsvorsteher Herbert Sonderegger, der auch als 
Vertreter der Stadt Feldkirch bei uns ist und meinen Vorgänger Alexander Zelzer. Entschuldigt haben 
sich Ehrenobmann Hubert Nigg, BM Wilfried Berchtold, VBM Erika Burtscher, Pfarrer Stefan Biondi, 
Klaus Leierer, Martin Bertsch, Robert Erath, Michael Lampert, SCO . Mathias Bösch/Eugen Nigsch 
von den Bergbahnen Brandnertal. 
Das erste Getränk übernimmt der Schiverein. 

 
2. Verlesung des Protokolls der letzten GV 

Protokoll liegt auf. Gibt es dazu Fragen? 
 
Genehmigung des Protokolls: 

 
Wer ist dafür? Wer ist dagegen? Stimmenthaltung? 
 

3. Berichte 
 
3.1 Bericht Obfrau 

  
Ich darf nun auf meine erste Saison als Obfrau zurückblicken. Und ich tue es mit Freude. Wie allen 
Ehrenamtlichen hatte auch ich Momente in denen ich dachte: „warum tu ich mir das alles an?“. Doch 
ich habe immer wieder Antworten gefunden:  

 Damit ich nach der Arbeit nicht noch bis tief in die Nacht im Facebook online sein muss sondern 
mich sinnvoll beschäftigen kann 

 Damit mir nicht langweilig wird 
 Weil ich gerne mit anderen Leuten etwas unternehme und gerne mit euch zusammen bin 
 Weil ich es super finde, wenn unser Nachwuchs begeistert von unseren Aktivitäten berichtet 
 Weil ich stolz bin wenn ich sehe, wie toll „meine Kinder aus meiner Gruppe“ beim Schikursabschluss-

rennen durch die Tore fahren können und welche Freude sie dabei haben 
 

Das alles und noch viel mehr gibt mir immer wieder neue Motivation aktiv in diesem tollen Verein 
mitzuarbeiten und dabei zu sein! 
Ich hoffe natürlich, dass dieses Gefühl und diese Motivation nicht nur bei mir sondern auch bei euch 
vorhanden ist und noch lange anhält und wir damit noch ganz viele andere anstecken können! 
 
An dieser Stelle möchte ich mich bedanken: als erstes bei meinen Vorstandskolleginnen und Kolle-
gen für die tolle Arbeit, die sie in der letzten Saison geleistet haben, bei den Trainern, die jedes Wo-
chenende im Winter auf den Pisten unseren Nachwuchs betreut haben, bei Thomas, der so vieles 
verwaltet und organisiert, bei den vielen Eltern, die immer, wenn wir Helfer brauchen oder Not am 
Mann ist, da sind, bei allen, die einen Hüttendienst übernommen haben und bei denen, die bei den 
Arbeiten auf der Hütte geholfen haben und bei allen anderen, die etwas zu unserem tollen Vereins-
leben beitragen. Und natürlich bei unseren Sponsoren für die tolle Unterstützung. Ein Dank auch 
noch an die Bergbahnen Brandnertal für die tolle Zusammenarbeit und Unterstützung und an den In-
tersport Rankweil. Und an Christoph, für seine Unterstützung und sein Verständnis. Vielen Dank 
euch allen! 

 
Wie ihr sehen könnt, hat sich auch hier an diesem Tisch etwas verändert. Unser Schriftführer, Jo-
hannes Huber-Grabenwarter, hat aus beruflichen Gründen das Ländle und leider auch den Schiver-
ein in Richtung Ostösterreich verlassen. Johannes war nicht nur Schriftführer sondern  hat bei der 
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letzten JHV auch das Amt als mein Stellvertreter angenommen. Ich möchte mich an dieser Stelle 
noch einmal ganz herzlich bei Johannes für seine Arbeit für den Verein bedanken und ihm und sei-
ner Familie alles Gute wünschen. 

 
Erfreulicherweise konnten wir Anfang Sommer mit Imke Reinhardt eine neue Schriftführerin finden. 
Doch leider hat sie uns kürzlich mitgeteilt, dass auch sie und ihre Familie das Ländle für eine gewis-
se Zeit verlassen werden. Bis Februar wird sie uns allerdings noch erhalten bleiben und diese Zeit 
werden wir noch voll und ganz nutzen!  
Noch ein neues Vorstandsmitglied darf ich begrüßen: Robert Birnbaumer wird als neuer Beirat vor al-
lem im sportlichen Bereich eine neue und wichtige Stütze sein. Wir freuen uns sehr auf die Zusam-
menarbeit mit ihm und wünschen ihm viel Spaß bei seinen neuen Aufgaben! 

 
Nun darf ich aber einen kleinen Rückblick auf die abgelaufene Saison machen. 
Da ich im letzten Winter auf Grund unserer Hausbaustelle mehr Sägemehl, Staub und Dreck als 
Schnee gesehen habe, konnte ich leider nicht immer mit dabei sein. Hoffe aber trotzdem, dass ich 
nichts vergessen habe. 

 
Ab Oktober konnte sich unser Nachwuchs beim Schiturnen in der Halle auf die neue Saison vorbe-
reiten. Unter der tollen Leitung von Anita, Ulli, Imke und Birgit konnten die Kinder ein abwechslungs-
reiches Programm genießen. 

 
Der nächste Fixpunkt unseres Vereinsjahres ist immer am ersten Samstag im November das Hinter-
sche-Preisjassen. Das neue Organisationsteam Claudia Erath und Kirsten Unverzagt konnten am 
07.11.2009 einen vollen Löwensaal begrüßen. Beste Jasserin war Erika Oberhauser. Sie konnte sich 
über einen Siegerscheck in Höhe von € 200,- freuen. Ein herzliches Dankeschön an unsere Spender 
und auch an die Sammler! 

 
Anfang Dezember konnten wir uns wieder, auch schon traditionell, über den Besuch des Nikolaus 
freuen. Leider war uns der Wettergott nicht gnädig und wir konnten die Feier nicht wie geplant am 
Holzplatz machen. Obwohl Charly Wimmer schon mit Würstle und Glühwein parat stand! Aber der 
Vorplatz beim Kindergarten war auch sehr gemütlich und so konnten sich unsere jüngsten Mitglieder 
wieder auf ein Nikolaussäckle und die älteren auf Tee und Glühwein freuen. Vielen Dank an Irene, 
Markus und Charly, die jedes Jahr dem Nikolaus unter die Arme greifen! 

 
 

Im Dezember haben dann auch die Trainingswochenenden und Rennen begonnen. Dazu und auch 
zum Schikurs wird euch aber unser Sportwart Kurt später genaueres berichten. 

 
Da der Fasching heuer ziemlich kurz war und wir es terminlich leider nicht schafften, mussten wir auf 
unseren Maskenball verzichten. Ich kann euch aber sagen, dass wir euch das heuer nicht mehr an-
tun wollen und es wieder einen Tisner Maskenball geben wird! 
 
Ein weiterer Höhepunkt in dieser Saison war sicherlich das LFF vom 2.-4. Juli im Tisner Ried. An 
dieser Stelle darf auch ich mich für die tolle Unterstützung durch euch Schivereinler bedanken. Wir 
haben einen großen Eindruck hinterlassen, dass wir als Verein einen so großen Helfertrupp gestellt 
haben! Vielen Dank an euch!! Großes Lob darf ich aber auch noch einmal an die Feuerwehr aus-
sprechen. Sie haben ein super Fest auf die Beine gestellt und ich glaube es war für uns alle ein 
Highlight, welches uns noch lange in Erinnerung bleiben wird. Also ich bin stolz, dass ich dabei sein 
durfte. 

 
Am letzten Sonntag im August ist normalerweise immer unsere Bergmesse. Wir haben sie auch kräf-
tig mit unseren neuen Plakatständern beworben, mussten diese aber am Freitag leider mit der Auf-
schrift „Abgesagt“ ergänzen, da der angesagte Regen ein Durchführen nicht möglich gemacht hätte. 

 
Das war nun mein Bericht zur abgelaufenen Saison und ich darf nun das Wort an Karin, unsere Kas-
sierin, übergeben. 
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3.2 Bericht Kassierin 
 

Einnahmen und Ausgaben haben sich in etwa die Waage gehalten, es gab keine größeren Ausga-
ben oder außerordentliche Einnahmen. 
Das Vereinsvermögen beläuft sich auf ca. 35.000,- Euro. 
 

3.3 Bericht Rechnungsprüfer 
       

Claudia Erath + Imke Reinhardt 
Die Bücher sind in einem phantastischen Zustand, genau geordnet und eine Quersicht von Aufstel-
lung und Belegen hat keinerlei Beanstandung ergeben.  

 
3.4 Entlastung der Rechnungsprüfer 
 
 Wer ist dafür? Alle  Wer ist dagegen? Keiner  Stimmenthaltungen: Zwei 

 
3.4 Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

      
Wer ist dafür? Alle  Wer ist dagegen? Keiner Stimmenthaltung? Fünf 

 
4. Bericht Sportwart Kurt 
 

Bericht Sportwart Saison 2009/2010  SV TISIS  15. Okt. 2010 

 
Liebe Vereinsmitglieder, liebe Ehrengäste, 
 
 
Als Sportwart des SV Tisis darf ich den Bericht über das vergangene Jahr abgeben. 
 
 
Der Nachwuchskader des Schivereins Tisis umfasste in der vergangenen Saison insgesamt 29 Kin-
der und 14 Schüler im Alter von 5 bis 14 Jahren. Mit den Trainern Eugen Werder, Irene Stadelmann, 
Anita Matt, Ulli Werder, Thomas und Karin Gohm, Andrea Zelzer, Siggi Kleindienst, Imke Reinhart, 
Robert Birnbaumer,  Wolfgang Rüscher, Klaus Leierer und Mario Gabriel wurden im vergangenen 
Winter 14 Trainingseinheiten im Schnee und 20 Einheiten in der Halle durchgeführt. 
Das Training beinhaltet ein vielseitiges Angebot wie Geländefahren, Technikprogramm, Stangenfah-
ren sowie Trockentraining in der Halle und Lauftraining im Freien.  
 
 
Damit unser Instruktoren- und Trainerteam immer auf dem neuesten Stand der Schitechnik bleibt 
werden jedes Jahr Aus- und Weiterbildungsveranstaltungen besucht. 
 
So haben z. B. Klaus Leierer, Eugen Werder, Wolfgang Rüscher und Kurt Kleindienst an einer 
Trainerfortbildung in St. Anton teilgenommen. 
 
Christine Bell, Lisi Ludwig, Siggi Kleindienst, Imke Reinhart, Mario Gabriel und Robert Birn-
baumer  haben in der letzten Wintersaison den ÖSV-Übungsleiterkurs absolviert und im Frühjahr die 
Prüfung erfolgreich bestanden. Sie wurden offiziell zu Übungsleitern ernannt. Damit haben wir weite-
re qualifizierte Verstärkungen für unsere Nachwuchsarbeit bekommen. Wir gratulieren Euch herzlich! 
 
Der offizielle Start in die Wintersaison erfolgte am 21. November 2009 mit dem Elternabend für unse-
re Kaderkids. Dabei informierten wir über den Trainings- und Renn Plan für die kommende Saison 
und die wichtigsten Neuerungen im Trainingsablauf.  
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Im Nachwuchsbereich war in der vergangen Saison sicher wieder die Teilnahme mit 23 Kinder- 
und Schülerläufern an insgesamt 12 SC Oberland Cuprennen der Höhepunkt im Renngesche-
hen.  
Wir erreichten hier in der Cup-Wertung unter 16 teilnehmenden Mannschaften den 12 Gesamtrang. 
In den Einzelwertungen belegten die Kinder den 10. Rang und unsere Schüler den  13 Rang. 
In den Klassenwertungen konnten wir in der vergangen Saison mit insgesamt 14 Plätzen untern den 
Top 10 wieder auf uns aufmerksam machen. 
Hier besonders erwähnen möchte ich einen 2. Platz von Finn Surberg und jeweils einen 3. Platz 
ebenfalls von Finn und von Tobias Stadelmann.  
 
Als Fixtermin im Kalender steht Mitte Jänner schon traditionell unser Schikurs. 
Auch heuer waren wir mit insgesamt 45 Anfängern und 35 Fortgeschrittenen voll gefordert.  
Durch den tollen Zusammenhalt und die Mithilfe von ca. 40 Freiwilligen wurde aber auch der vergan-
gen Schikurs wieder ein voller Erfolg!! 
An dieser Stelle darf ich an Alle die mitgearbeitet haben, ein herzliches Dankeschön sagen!! 
 
 
Am 30.01.2010 machten sich insgesamt 27 Kinder- und Schülerläufer auf den Weg zur 
Großfeldkircher Schülermeisterschaft nach Brand. Damit stellten wir neben dem WSV Fellengatter 
und dem WSV Nofels, wie schon in den vergangenen 3 Jahren, die stärkste Mannschaft. 
Neben unseren bereits SCO erprobten RennläuferInnen nahmen auch einige Kinder aus den jüngs-
ten Jahrgängen erstmals an einem offiziellen Rennen teil. Sie zeigten mit Ihren Leistungen, dass 
auch hier in unserem Verein bereits wieder sehr gute Arbeit geleistet wird. So konnten einige schöne 
Ergebnisse erzielt werden. 
 
In der Klasse der Schüler konnten besonders die Mädchen der Jahrgänge 97 und 98 einen großen 
Anteil an Top Platzierungen einfahren. So waren insgesamt 4 Läuferinnen in den Punkterängen zu 
finden. 
In der Mannschaftswertung erreichten wir mit insgesamt 67 Punkten den ausge-zeichneten 3. Platz 
hinter dem WSV Fellengatter und dem WSV Nofels. 
 
[Erfolgreiche Punktesammler für den SV Tisis für die Mannschaftswertung waren… 
 
Klasse Kinder Ia (Jg.2003)   6. Hofer Felix 

7. Ehe Benedict 
Klasse Kinder Ib (Jg.2002)  2. Surberg Finn Anaklet 

4. Birnbaumer Simon 
8. Reinhart Hannah 

Klasse Kinder Ic (Jg.2001)   5. Hefel Theresa 
6. Bertsch Simon 

Klasse Kinder IIa (Jg.2000)   5. Stadelmann Tobias 
Klasse Kinder IIb (Jg.1999)   3. Surberg Tristan 

7. Ludwig Hanna 
Schüler Iw (Jg.97/98)    3. Geiger Verena 

5. Hummer Lea 
6. Kortin Cheyenne 
7. Reisner Leandra 

Schüler Im (Jg.97/98)    4. Gabriel Julian 
8. Kleindienst Fabian 

Schüler IIw (Jg.95/96)    4. Gohm Miriam 
6. Matt Nicole] 

 
 

Herzliche Gratulation an ALLE Teilnehmerinnen zu den tollen Leistungen bei diesem Rennen. 
 
Bei der Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft der Erwachsenen am 31. Jänner 2010 
schlugen sich unsere Mannschaften ganz beachtlich, so belegten wir bei den Damen 
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heuer den 3. Rang, bei den Oldies den 5. Rang und in der Klasse Herren Allgemein den  
4. Rang. 
 
 
Der Höhepunkt im internen Rennkalender war sicher wieder die Vereinsmeisterschaft  
Auch heuer haben sich wieder über 90 Läuferinnen und Läufer zu diesem internen Vergleich gemel-
det. 
So waren für die beliebte Familienwertung 22 Familien am Start. Bei schönem Wetter und guten äu-
ßeren Bedingungen konnte in Brand der von Klaus Leierer gesteckte Riesentorlauf pünktlich gestar-
tet werden. 
Die Siegerehrung fand am späten Nachmittag erstmals im vollbesetzten Saal des Gasthaus Löwen 
in Tisis statt. 
Auch heuer brachten unsere Nachwuchsläuferinnen und Läufer wieder tolle Ergebnisse: Julian Gab-
riel und Daniel Stadelmann fuhren die insgesamt fünft- bzw. sechstbeste Laufzeit.  
Die letztjährigen Meistertitel wurden erfolgreich verteidigt: Vereinsmeisterin wurde Miriam Gohm, 
Vereinsmeister Gerald Lerch, die Familienwertung gewann Familie Stadelmann. 
 
 
Zum Saisonabschluss war in der vergangen Saison ein Vergleichswettbewerb  für Kader, Eltern und 
alle Vereinsmitglieder angesagt: 
 
Bei Geschwindigkeitsmessungen, Schispringen, Parallelwettbewerb und verschiedenen Spielen im 
Schnee konnten wir die vergangen Saison gemeinsam ausklingen lassen. 
Am Abend gab es im GH Löwen bei Livemusik (danke an Günter) einen gemütlichen Ausklang der 
vergangen Saison.  
Verschiedene Gruppen glänzten abseits von der Piste durch Ihre Sketch- und Musikeinlagen. 
 
 
Abschließend darf ich mich bei allen Helfern bei den diversen Veranstaltungen noch einmal recht 
herzlich bedanken. 
 
Ganz besonders bedanken möchte ich mich an dieser Stelle auch bei unseren Sponsoren und hier 
ganz speziell bei den Bergbahnen Brandnertal und Intersport Rankweil für die gute Zusammenarbeit 
im vergangen Winter. 
 
 
Danke für die Aufmerksamkeit. 

 
Kurt Kleindienst / Sportwart SV Tisis 
 
 

5. Bericht Hüttenwart Gernot 
 

Baumaßnahmen an der Hütte waren dieses Jahr, den Boden zu fließen, den Holzofen abzudichten 
und das Kaminrohr zu ersetzen. 
 
Die Winterbetreuung und –bewirtung (nahezu täglich) wurde von Franz Köck übernommen, der 
auch einige Einnahmen für den Verein erzielen konnte, wird dies dieses Jahr jedoch nicht mehr 
übernehmen. 
 
Aktionen und Arbeitseinsätze dieses Jahr waren wieder der Frondienst, die Holzaktion, der Hüt-
tenputz, das Fassdaubenrennen, die Hüttendienste über den Sommer durch die Vereinsmitglieder 
und der Sylvesterhock mit Bewirtung durch die Familien Kleindienst, Werder, Stadelmann und Erath. 
 
Hinsichtlich der Arbeitseinsätze war die Beteiligung durch Vereinsmitglieder im Vergleich zu den letz-
ten Jahren gering. 
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Das Bundesheer nutzte die Hütte für die Luftraumüberwachung anlässlich des Weltwirtschaftsfo-
rums in Davos. 

 
 
6. Wahl der Rechnungsprüfer für die Saison 2010/2011 
 

Vorschläge? Stefan Unverzagt und Peter Hofer 
Nehmt ihr den Vorschlag an? Einstimmig angenommen 
 
Abstimmung: 
Wer ist dafür? Alle  Wer ist dagegen? Keiner  Stimmenthaltungen: Zwei 
 
Nehmt ihr die Wahl an? Angenommen 
 

7. Ehrungen 
 

Der Vorstand hat in seiner letzten Sitzung 5 Ehrungen beschlossen: 
 
7.1 Das Silberne Ehrenzeichen für Siggi Kleindienst 
7.2 Das Silberne Ehrenzeichen für Irene Stadelmann 
7.3 Das Silberne Ehrenzeichen für  Ulli Werder 
 
Unsere 3 Ladies sind schon seit vielen Jahren sehr aktive Vereinsmitglieder. 
Ich kann mich zB. noch daran erinnern, als ich mit ca. 10 Jahren im Schiturnern war, da hat Siggi 
das Schiturnen geleitet. Die 3 kennen im Winter nichts anderes als den Schiverein. Schon in ihrer 
Jugend waren sie immer mit dem Verein unterwegs. 
In den letzten Jahren haben sie den Übungsleiterkurs gemacht, sie stehen dem Kader als Trainerin-
nen zur Verfügung, machen das Schiturnen in der Halle, sind bei so gut wie jeder Veranstaltung als 
Helfer dabei, organisieren Veranstaltungen und sind aus dem Verein einfach nicht mehr wegzuden-
ken.  
Und deshalb ist es nun endlich an der Zeit, dass auch ihr 3 das Silberne Ehrenabzeichen überreicht 
bekommt.  

 
 
7.4 Das Silberne Ehrenzeichen für  Eugen Werder 
 
Unser Import aus der Schweiz.  Eugen ist ein Mann, der sehr gut kritisch hinterfragen kann, der den 
Rest der Truppe motivieren und anspornen kann und wahnsinnige Ideen hat und diese dann auch 
umsetzt. Mit Eugen zu arbeiten ist toll, da man weiß, dass man sich auf ihn verlassen kann und er zu 
100% hinter dem steht, was er macht. 
Eugen ist nun schon 5 Jahre im Vorstand und für den sportlichen Bereich zuständig. Aber auch bei 
Arbeitseinsätzen oder wenn es darum geht, eine Veranstaltung zu organisieren, kann man sich auf 
ihn verlassen. Und deshalb ist es auch für ihn nun an der Zeit, das Silberne Ehrenzeichen entgegen-
zunehmen. 

 
 
7.5 Das Silberne Ehrenzeichen für  Thomas Gohm 
 
Thomas, unser Computerexperte, Organisator, Fotograf und Helfer. Ohne Thomas würde vieles nicht 
so laufen und funktionieren, wie es, zum Glück, funktioniert. Sei es das Aktualisieren unseres Kalen-
ders, die Organisation verschiedenster Veranstaltungen, die Verwaltung der Mitglieder, das Erstellen 
von div. Schriftstücken uvm. Auch die gemachten Fotos sind meistens am gleichen Abend schon auf 
der Homepage. Er denkt oft an kleine Dinge, an die sonst niemand denkt. Aber auch bei div. Ar-
beitseinsätzen oder wenn Hilfe benötigt wird, dann ist Thomas zur Stelle. 
Er war bis jetzt meistens der Helfer im Hintergrund. Doch heute ist es endlich an der Zeit ihn in den 
Vordergrund zu stellen und ihm das Silberne Ehrenzeichen zu überreichen! 
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8. Wortmeldungen der Ehrengäste 
 
 Herbert Sonderegger als Ortsvorsteher und Vertreter der Stadt dankt Andrea für das erste Jahr 

ihrer hervorragenden Vorstandsarbeit, überreicht ihr ein kleines Präsent und wünscht für die Zukunft 
weiterhin viel Spaß und eine hoffentlich weiterhin so gute Zusammenarbeit. 

 
9. Allfälliges/Termine 
 
 Am 15.12.2010 ist Skikursinformationstag beim Elternsprechtag; 
  
 Am 26.03.2011 ist Fassdaubenrennen; 
 
 Die Haussammlung wird im Oktober durchgeführt; 
 
 Gerald Lerch überbringt Grüße von Werner Eberle vom VSV und berichtet über Neuerungen im 

VSV und überbringt den Dank der VSV-Spitze für eine tolle Vereinsarbeit. 
 

10. Vorschau auf die neue Saison 
 
Bereits gestartet haben wir mit dem Trockentraining/Skiturnen für Kinder von 6 bis 10 Jahre je-
weils am Mo. von 16.00 bis 17.00 Uhr. 

 
Heuer wieder im Programm: Das Erwachsenen Turnen jeden Freitag um 20:00 Uhr in der Turnhalle 
der Krankenpflegeschule. Vorbereitung für den Winter unter dem Motto: Verbesserung der Kondition, 
Beweglichkeit und Koordination unter der Leitung von Markus. 

 
Das erste Schneetraining für den Kader beginnt am 08. Dez. 2010 in Brand. 
Damit möchten wir allen Kindern (auch denjenigen die nicht rennlauforientiert sind) die Möglichkeit 
geben bei unserem Training mitzumachen. 
Damit wir dieses Angebot umsetzten können haben wir heuer die Unterstützung von insgesamt 14 
Trainern bzw. Helfern.  
 
Alle Termine sind auch auf unserer Homepage www.sv-tisi.at immer tagesaktuell nachzulesen 

 
Ich bedanke mich für eure Aufmerksamkeit und darf die Sitzung mit einem dreifachen Schi Hei be-
enden. Im Anschluss zeigt uns Thomas noch die neuesten Bilder vom Aufbau der neuen Seilbahn in 
Brand. Vielen Dank! 

 
 
 
 
 
 


